

Beschlussvorlage Gemeinde Dorf Mecklenburg	Vorlage-Nr: VO/GV01/2021-1829 Status: öffentlich Aktenzeichen:	
Federführend: Bauamt	Datum: 31.05.2021 Einreicher: Herr Kurzbein	
Antrag eines Gemeindevertreters zur Ausschreibung eines Architektenwettbewerbs für das kommunale Grundstück vor der Sparkasse/Wohnungsgesellschaft		
Beratungsfolge:		
Beratung Ö / N	Datum	Gremium
N	15.06.2021	Haupt-und Finanzausschuss Dorf Mecklenburg
Ö	06.07.2021	Ausschuss für Gemeindeentwicklung, Bau, Verkehr und Umwelt Dorf Mecklenburg
Ö	03.08.2021	Gemeindevertretung Dorf Mecklenburg

Beschlussvorschlag:

Die Gemeindevertretung möge beschließen:

Für die Gestaltung / Bebauung des Geländes soll ein Architektenwettbewerb ausgeschrieben werden. Teilnehmende sind Architekten aus dem Dreieck: Wismar, Schwerin, Rostock.

Sachverhalt:

Siehe Antrag in der Anlage.

Finanzielle Auswirkungen:

Anlage/n:

Antrag

Abstimmungsergebnis:	
Gesetzliche Anzahl der Mitglieder des Gremiums	
Davon besetzte Mandate	
Davon anwesend	
Davon Ja- Stimmen	
Davon Nein- Stimmen	
Davon Stimmenthaltungen	
Davon Befangenheit nach § 24 KV M-V	

Uwe Kurzbein, Mitglied imGV und im BA

Antrag für die kommende Gemeindevertretersitzung am 3.8.2021

Und Antrag für die Bauausschusssitzung am 13.7.2021

Zu dem Grundstück vor der Sparkasse/Wohnungsbaugesellschaft

1. Die Gemeindevertretung möge beschließen:

Für die Gestaltung / Bebauung des Geländes soll ein Architektenwettbewerb

ausgeschrieben werden. Teilnehmende sind Architekten aus dem Dreieck: Wismar, Schwerin, Rostock.

Begründung:

Der Platz ist zentral und von Wichtigkeit für das dörfliche Bild, für die Nutzung. Deswegen reicht es nicht, dort ein dreigeschossiges nüchternes Haus hinzustellen, sondern es muß den dörflichen Raum, die Ästhetik, die architektonische Aktualität berücksichtigen. Ganz besonders muß die dörfliche bauliche Situation in diesem Raum berücksichtigt werden. Das Grundstück liegt in unmittelbarer Nähe zum Kirchengrundstück und zum Feuerwehrhaus am Burgwall. Dieses Ensemble sollte zusammen gesehen werden. Es geht um Platzgestaltung, um Raumordnung, kurz: um das Wohlbefinden der Bewohner. Architektur ist ein wesentliches Identitätsmerkmal.

Der Wettbewerb wird von der Architektenkammer und dem Bauausschuss vorbereitet und durchgeführt.

Es geht bei dem Wettbewerb um den Inhalt, um die Gestaltung und Organisation in Form eines Ideenwettbewerbs. Ziel des Wettbewerbs ist auch, einen geeigneten Architekten zu finden.

Uwe Kurzbein, den 25.5.2021